

A U F R U F

IG Metall Neustadt ruft zur Beteiligung
beim Demokratie-Fest
am Samstag, 19. Januar 2019, um 14:30 Uhr,
im Bürgerpark Wörth auf.



Rechtspopulisten und Neonazis mobilisieren derzeit gegen die Grundwerte unseres Zusammenlebens. Die IG Metall ruft alle Beschäftigten auf, dem entschieden entgegen zu treten.

**Für Gerechtigkeit und
Solidarität - gegen
Rassismus und
Gewalt**



Foto: Christian v. Polentz/transifoto.de

Nach dem Untergang des Kaiserreichs und Ende des 1. Weltkriegs fanden am 19. Januar 1919 die Wahlen zur Nationalversammlung einer parlamentarischen Republik in Deutschland statt. Bei diesen Wahlen waren erstmals auch Frauen vollumfänglich wahlberechtigt.

Auf den Tag genau 100 Jahre nach der Wahl zur Nationalversammlung feiert die Stadt Wörth die Sternstunde der Demokratie und des Parlamentarismus in Deutschland mit dem Fest „Partnerschaft für Demokratie – Wörth am Rhein“. Die Veranstaltung ist eingebettet in die örtliche „Partnerschaft für Demokratie“, die mit Förderung des Bundes im Programm „Demokratie leben!“ seit Herbst 2017 in der Stadt aufgebaut wird.

Vortrag, 13:00 Uhr, Rathaus

- Eröffnung durch Bürgermeister Dr. Nitsche
- Vortrag „Die neue Rechte und ihr Frauenbild“

➔ **Anschließend Fest „Partnerschaft für Demokratie – Wörth am Rhein“, 14:30 Uhr im Bürgerpark Wörth.**

Information:

Am selben Tag findet am Bahnhof in Wörth ab 14 Uhr eine Kundgebung des „Frauenbündnisses Kandel“ statt. Diesem gilt es friedlich und kreativ auf dem Demokratie-Fest im Bürgerpark entgegenzutreten.

Auch das Stinnes-Legin Abkommen und damit die garantierte Tarifautonomie ist 100 Jahre alt. Dieser Grundstein für unser heutiges Tarifsystem die Arbeit der Gewerkschaften ist dringend zu verteidigen.

Deshalb macht mit, zeigt Gesicht, seid am 19. Januar mit dabei!